

saint-pardoux-soutiers

Réunification de la grande famille

Le samedi 2 février, à Saint-Pardoux-Soutiers, dans la salle du foyer rural, s'est tenue une première dans le département, une rencontre départementale de la vie associative (NR du 29 janvier). Petites et grandes associations des Deux-Sèvres y ont participé, en présence de nombreux bénévoles et salariés.

Cette assemblée était organisée avec le soutien du conseil régional de Nouvelle-Aquitaine et de la direction régionale et départementale. Jany Rouger, vice-président du Mouvement associatif Nouvelle-Aquitaine a expliqué que « les objectifs sont de permettre la rencontre et l'échange entre



Un rassemblement unique pour une rencontre départementale de la vie associative, en présence des bénévoles, militants, salariés et responsables d'associations.

associations du département quel que soit leur champ d'intervention autour de différentes thématiques d'intérêt commun ». Cela a donné des échanges

riches en particulier sur les questions qui se posent sur la façon de rassembler et défendre l'ensemble des associations. « Nos thèmes abordés feront l'objet de synthèses par thématiques qui permettront de faire entendre la voix des militants du terrain et de produire des contributions utiles au dialogue avec les pouvoirs publics », précise Jany Rouger.

L'enjeu de ce vaste terrain est d'effacer les distances et l'isolement des associations avec le développement d'une politique de vie associative ambitieuse pour développer une société où on valorise l'engagement.